

## **BAB V**

### **PENUTUP**

#### **A. Simpulan**

Dari uraian-uraian tersebut khususnya mengenai laporan hasil penelitian yang terdapat pada bab IV, penulis dapat menarik simpulan sebagai berikut:

1. Usaha *online shop* Aya's Bakery Gambut sangat dinamis dan dapat dikatakan maju dan meningkat pada saat ini. Hal itu dapat dibuktikan dengan semakin berkembangnya teknologi dan internet semakin memudahkan antara pembeli dan penjual. Usaha *online shop* Aya's Bakery Gambut dikembangkan sejak 2018 sampai sekarang sehingga menjadi pendapatan utama bagi pelaku usaha Aya's Bakery Gambut. Usaha *online shop* Aya's Bakery Gambut tersebut dalam produksi dan distribusi, sesuai dengan asas-asas hukum bisnis dalam Islam.
2. Usaha *online shop* Aya's Bakery Gambut memberikan dampak positif terhadap kesejahteraan pelaku usaha. Hal ini dapat dilihat dari beberapa aspek yaitu tingkat pendapatan meningkat dengan adanya usaha tersebut, keadaan tempat tinggal yang layak huni, fasilitas tempat tinggal yang cukup lengkap, kemudahan mendapat fasilitas dan pelayanan kesehatan untuk anggota keluarga, dan memiliki fasilitas transportasi untuk anggota keluarga. Dengan adanya usaha *online shop* Aya's Bakery Gambut tersebut

ibu Aulia menjadi terbantu untuk memenuhi kebutuhan keluarganya dengan tujuan untuk meningkatkan kesejahteraan.

## **B. Saran-saran**

Berdasarkan kesimpulan tersebut maka penulis menyampaikan beberapa saran sebagai berikut:

1. Demi meningkatkan kualitas dan efisiensi online shop kedepannya, diharapkan kepada owner agar tetap secara berkesinambungan dalam menggeluti usaha *online shop* ini sekaligus memperlebar dan memperluas pangsa pasar dengan meningkatkan penjualan dan pemasaran melalui marketplace.
2. Kepada pemerintah agar dapat memberikan bimbingan atau pelatihan kepada pelaku usaha sejenis agar dapat meningkatkan kesejahteraan, seperti melakukan pelatihan penggunaan website atau penjualan secara online.
3. Kepada peneliti selanjutnya diharapkan bisa menganalisis secara lebih luas dan mendalam sehingga kiranya mendapatkan hasil penelitian yang lebih menarik lagi mengenai dampak penggunaan *online shop* Aya's Bakery Gambut untuk kedepannya